

社日小だより

令和4年6月30日発行



1学期も残すところ3週間！

青空の下、連日プールから子ども達の歓声が聞こえてきます。梅雨入りはしたものの雨らしい雨が降らないようで、プールや屋外での授業は順調に進んでいますが、農作物にとってはもう少し雨が欲しいところではないでしょうか。

さて、明日から7月。1学期も早いもので残すところ3週間となりました。依然として、新型コロナウイルス感染症の影響はあるものの、子ども達は勉強に、運動に、遊びにと元気に学校で過ごしています。残り3週間、1学期のまとめにしっかり取り組み、楽しい夏休みをむかえてほしいと願っています。

春季体育大会（運動会）5月28日！

～団結した応援合戦！最後まで力を出し切った競技種目！～

雲一つない青空の下、社日小学校春季体育大会（運動会）を行いました。6年生児童によるあいさつに続き、各色代表が力強く決意の言葉を発表し、全員でラジオ体操をした後競技スタートとなりました。午前中開催となったため、短距離走、応援合戦、リレーの3種目となりましたが、子ども達はゴール目指して最後まで全力で駆け抜けていました。



また、運動会の花形「応援合戦」では、6年生がアイデアを出し、工夫を凝らして完成させた応援を、各色ごとに団結し、元気いっぱい披露しました。色それぞれに楽しい劇や替え歌が取り入れられ、楽しいパフォーマンスの連続で参観の皆さんから盛大な拍手を受けていました。

6年生にとっては小学校最後の運動会でしたが、自分たちが作り上げてきた応援を悔いを残すことなく全力で披露することができ、やり遂げた達成感を感じていたと思います。運動会に取り組む6年生の姿を見ながら、来年は…その先は…自分たちの番だという思いで1～5年生は見ていたと思います。社日小の良き伝統の一つとして、受け継いでいってほしいと思います。



赤組 チームワーク賞

緑組 最優秀賞



青組 アイデア賞

黄組 パワフル賞



運動会への取り組みを通して、子どもたちは心身ともに大きく成長したと感じます。運動会での成長を、日々の活動やこれからの行事につなげ頑張ってくれると思います。

保護者の皆様には、最後まで子どもたちに温かい声援を送っていただきました。皆様の応援が、子どもたちにとってとても心強く感じられたことと思います。ありがとうございました。また、今後とも、ご支援・ご協力のほどよろしくお願い致します。

6年生の感想

- ・1, 2年が作った旗と3年が作った応援旗のデコレーション、4年が作ったスローガンの紙、5年の応援グッズ作りと全校の協力があった。そして、自分たちの全力を出してがんばったから、笑顔で楽しめる運動会になったと思います。(中略) この経験をいかして、これからも全校を引っばっていきたいです。
- ・(運動会をやりとげることができて) とびあがるくらいにうれしかったです。なぜかという、意見が割れたこともあったけど、みんなですべてを楽しくできたからだと思います。最後の運動会、みんなで作った運動会と感じました。くいのない運動会にできてとてもうれしかったです。

「あいさつ活動」取り組んでいます！

6月の全校朝礼での話です。『(前略)今日は、皆さんと一緒に考えたいことを話したいと思います。それは、「あいさつ」についてです。ところで、なぜあいさつをするのでしょうか。

それは、あいさつをすると、みんなに「いいこと」が起こるからです。

あいさつをすると、①気持ちが良くなります。②元気になる。③話しかけやすくなります。

そして、あいさつは、「人と人の心をつなぐ」手段の一つです。「あいさつ」には「いつもありがとうございます」といった「感謝の思い」も含まれているのです。

校長先生も朝、交差点や学校前であいさつをしていますが、あいさつがとてもよくできる人とそうでない人がいます。集会委員会の皆さんもあいさつ運動をしています。話を聞くと、あいさつをして、あいさつが返ってくると嬉しいし、何もなくてスルーされると寂しい気持ちになると話してくれました。

あいさつは相手を気遣い・大切に思うこと、また、お互いとてもよい気持ちになる素晴らしいことであることを、改めて感じてほしいと思います。

では、「あいさつが上手になる4つのポイント」について話します。その4つのポイントは「あ」明るく、「い」いつでも、「さ」先に、「つ」(毎日)続けるです。

「明るく、いつでも先に毎日続けて行う」これができる人は、あいさつの名人になれます。安部先生が社日っ子の皆さんはあいさつ安来一になると4月に話していましたよね。

集会委員会の皆さんが、毎朝、あいさつ運動をしています。集会委員の皆さんも明日からは、今日以上に大きな声で元気よくあいさつをすることと思います。皆さんも負けないうらいのしっかりと元気な声であいさつを返してほしいと思います。』学校で、家庭で、地域で…自然とあいさつが交わせるよう皆様とともに取り組んでいきたいです。よろしくお願い致します。



学校支援ボランティア募集

地区回覧でもお知らせしていますが、学校の環境整備や学習活動支援にご協力いただけるボランティアを募集しております。

ご協力いただける方は、回覧時の用紙に記入しFAXいただくか、学校までご連絡ください。よろしくお願い致します。

連絡先 22-6345 (教頭まで)

7月の主な行事予定

- 7日(木)地区児童会
- 11日(月)第3回漢字計算大会
- 12日(火)修学旅行・大山体験学習説明会
- 13日(水)クラブ
- 19日(火)4時間授業.給食終了.プール終了
- 20日(水)1学期終業式
- 21日(木)個人面談(～27日)